
議事録 

例会･委員会名 11 月 青年 委員会 記録者 吉田 

会場 ふれあい会館407 日時 平成22年 11月9日（火） 19:00 ～ 21:00 
 青年委員 

出席者  

横井副会長 伊縫 松井 大石 木村 田神 山野 河尻 村瀬 坂崎 松岡   

金谷 瓦組合（松原、林）（敬称略） 15名 

 女性委員 ―      

議事内容 

1     

 

研修について（松岡） 

■岐阜ガスショールームの講習会検討中。 

■11/20 13:00～ 「瓦職人による粘土瓦講座」岐阜県瓦組合主催(ＣＰＤ登録を検討中) 

          場所：岐阜人材開発ｾﾝﾀｰ 会費：\7,000円(講習のみ\3,000円) 

申込期限：11/11(金)まで 出席者：松井、坂崎、松岡 

一人でも多くの方が出席する様に、お願いします。 

2 実践活動について（河尻） 

■10/17 岐阜百年公園オータムフェスティバル（小鳥の大工、美濃のかわらやさん）実施 

 ｱﾝｹｰﾄ結果報告（巣箱 47 個、瓦 18 個販売、活動計画は、あと 2年は百年公園にて活動予定。 

 次回は、来客数を増やすｲﾍﾞﾝﾄ、方法等を検討します。 

■11/27,28 可児産業フェスタにて木細工（鉛筆立て）にて地域実践を行なう。 

 約 200 個の材料を準備。可児支部(後藤氏)に応援要請中。 

  出席確認 11/27(土) 伊縫、坂崎、山野、金谷、吉田 

       11/28(日) 松井、田神、松岡、川尻 

       検討中  村瀬、 

○人数が多くなるには問題ない為、出席可能な方は伊縫委員長まで連絡する事。 

集合時間、道具等の詳細は、メールにて再度連絡します。 

3 

 

広報について（山野） 

■ しよまいか第３号 2 月末に作成予定。 

 

4 

 

交流について（村瀬） 

■ＯＢ会を11/2（火）にて実施。総出席者23名。 

 ・18:30～報告会（十六プラザ研修室） 

   報告会にて、青年委員の活動内容、ﾌﾞﾛｯｸ大会の内容、自己紹介等を行った。 

・20:00～懇親会（雅Japo）にて親睦を深める事が、出来ました。 

・今後は、ﾃｰﾏを決めてｸﾞﾙｰﾌﾟ討論等を行なってみてはどうかと意見がありました。 

 ・高山のﾌﾞﾛｯｸ大会開催にあたり、協力が出来る事があったら何でも言って欲しいとの事。 

■ 忘年会 12/11（土）15:00～ 1 泊 2 日（詳細は、メールにて再度連絡します。） 

・高山大会の試食を兼ねて会場である高山グリーンホテルで行う。 

・他県に二次会の場所を紹介できるよう詮索する。 

・高山支部の方も何名か出席予定。現地での打合せも行なう予定。 

5 渉外について 

■新規勧誘（坂崎） 

  ・1/15(土)18:00～日建学院の祝賀会に出席。(開催場所:ﾘｿｰﾙﾎﾃﾙ) 

  ・総合資格学院の祝賀会は、確認中。 

東海北陸ブロック協議会について （伊縫委員長） 

■ (仮称)岐阜県建築士知名度アッププロジェクト会議について案内状を学校関係者に配布。 

日程を調整中。 

■ 12/4(土)愛知県にて実施。講習会等も予定しています。 

■ 1/22 高山大会の視察。 

一人でも多くの方の出席をお願いします。 



6 高山ブッロク大会について（伊縫委員長） 

■11/5(金)運営部にて打合せ 

 ・総務  印刷物の見積りをとり、印刷会社決定。 

 ・広報  懇親会のｱﾄﾗｸｼｮﾝ内容(案)を報告。 

 ・運営  大会の趣旨・テーマを発表。 

 ・分科会 各担当に分け内容確認。3時間及び 2時間 30 分にて検討。 

11/15 予算打合せ 

■当日の移動方法について。 

 ・会場からホテルまでの移動方法としてバスが利用可能。車の駐車場はどちらも使用可。 

  ホテルのチェックインの時間帯を検討中。 

7 その他  

■理事会12/13(月)14:00～ 伊縫、坂崎(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ) 出席 

■全国大会参加報告（出席者：伊縫、松井、田神、坂崎、大石、木村） 

・青年ﾌｫｰﾗﾑにて「住育」について大学生も含めグループ討論を行なった。 

・来年は、大阪にて開催。年々規模の縮小が目立つが、一人でも多くの方の出席を       

お願いします。 

■各務原支部理事会の報告（木村） 

・高山大会について、協力内容を明確にしてほしい。ｵﾌﾞｻｰﾊﾞｰとしての出席は可能。 

・各支部長に参加をお願いし、青年委員の活動を見て頂いたら良いのでは？ 

■応急危険度判定士の講習について（吉田）       

 岐阜県から事例紹介・模擬研修（30分）の説明を行なってほしいと要請があり。 

内容は今後も継続して行なえる様に現在検討中。 

建築士会、青年委員の勧誘は趣旨が違う為、しよまいかの広報を配布する程度にて 

様子を伺う。 

8 横井副会長 

・ＯＢ会が今後も継続し、色々な意見を出し合いみなさんの交流を深めて行きましょう。 

・全国大会に一度出席する事で、各地域の活動や話を聞いて自分達の仕事の励みになると 

思います。高山大会の成功に向けて頑張って行きましょう。 

9 次回定例会の予定 ■１２／１４（火）＊第二火曜日 担当：内田氏 

   

 

 


